
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
20. Sitzung der Gemeindevertretung Zempin  

vom 24.07.2023 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Kaeding fragt nach den Bauarbeiten in der Dorfstraße. Herr Schön antwortet, dass es sich 
dabei um den Ausbau des Glasfasernetzes handle.  
 
Herr Ewert fragt nach dem aktuellen Stand bezüglich des Edeka-Marktes.  
Herr Schön teilt mit, dass in der Saison keine Bauarbeiten durchgeführt werden. In der nächsten 
Woche soll ein Treffen mit dem Investor vereinbart werden.  
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